

Kalapas Narkotika Purwokerto Riko Purnama Candra Sambut Tim Humas Kanwil Kemenkumham Jateng

Narsono Son - PURWOKERTO.INFORMAN.ID

Apr 21, 2023 - 22:15



Humas Kanwil Kemenkumham Jateng Tinjau Persiapan Hari Raya Idul Fitri 1444 H di Lapsustik Purwokerto

PURWOKERTO - Dalam rangka meninjau persiapan perayaan Hari Raya Idul Fitri 1444 H, Kepala Bagian Program dan Hubungan Masyarakat Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Toni Sugiarto berkunjung ke Lembaga Pemasarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto, Jumat (21/04/2023).

Turut hadir pula dalam kegiatan kunjungan ini, Kepala Rupbasan Kelas II Purwokerto, Sariany Nababan dan Kepala Lapas Kelas IIA Purwokerto, Bayu Irsahara. Suasana hangat dan penuh kekeluargaan sangat tampak terlihat pada kunjungan malam ini.



Dalam kunjungan malam ini, Kabag Program dan Humas Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah meninjau kesiapan Lapas Narkotika Purwokerto dalam menghadapi Perayaan Hari Raya Idul Fitri 1444 H yang jatuh pada esok hari, Sabtu 22 April 2023.

Kegiatan diawali dengan ramah tamah di Ruang Kalapas, kemudian dilanjutkan dengan berkeliling area lapas yang meliputi Klinik, Aula Pandawa, Dapur, Ruang Karupam dan blok hunian warga binaan.

Berdasarkan rencana, esok hari Lapas Narkotika Purwokerto akan menggelar Sholat Idul Fitri kemudian akan dilanjutkan dengan kegiatan penyerahan remisi khusus Hari Raya Idul Fitri dan juga akan dilaksanakan kegiatan kunjungan bagi keluarga warga binaan.

Kalapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra menyatakan bahwa Lapas Narkotika Purwokerto telah siap menyambut dan merayakan Hari Raya Idul Fitri 1444 H.

"Lapas Narkotika Purwokerto telah siap menyambut dan merayakan Hari Raya Idul Fitri 1444 H yang jatuh pada esok hari, kami akan menyelenggarakan Sholat Idul Fitri, kemudian dilanjutkan dengan penyerahan Remisi Khusus Hari Raya Idul Fitri dan kunjungan bagi keluarga warga binaan. Semoga seluruh kegiatan dapat berjalan dengan aman, tertib dan lancar sehingga Lapas Narkotika Purwokerto tetap dalam keadaan kondusif," ujarnya.

(Humas Elkapur)